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第 2262 回例会  令和 6年 8月 19 日（月曜日）第 4 号  

 

本日の例会 ８月１９日（月）    第 2例会 

◎ソング 「奉仕の理想」 

◎新年度方針説明 

会長ノミニー・社会奉仕  帆足嘉寿大 

 姉妹クラブ交流     佐井義昌 

 国際奉仕        松田敬之 

 米山奨学・カウンセラー 脇村利恵子 

本日のビジター  

大阪リバーサイドロータリークラブ 

ＲＹＬＡ委員会様 

大阪西南ロータリークラブ 吉田千里様 
本日の献立 中国料理 

次回の例会 ８月２６日(月)     第 3例会 

◎東輪会合同例会 告知説明 

 ホストクラブ 東大阪西ＲＣ 様 

◎新年度方針説明  

 会計・職業奉仕       尾﨑 元 

親睦・ＳＡＡ        名村美紀 

◎クラブ協議会 （ガバナー補佐ご臨席） 

次回の献立  フランス肉料理 

前回の例会 ８月５日(月)       第 1例会 

 

【前回の例会報告】 

幹 事 報 告            幹  事    小川 高弘  

① 姉妹クラブである鹿港ロータリークラブ様よ

り、42周年記念式典のご案内が届きました。 

式典は１０月２６日（土）ですので、２５日

（金）から２７日（日）の３日間で組みます。 

回覧を回しますので、ご確認よろしくお願いい

たします。 

② 地区開催のセミナーや会議について、今年度よ

り飲料配布がなくなります。各自持参するよう

にとの事です。以下、地区からの案内メールで

す。 

平素より大変お世話になり、ありがとうございます。7/27（土）

クラブ米山奨学委員長・カウンセラー研修会を皮切りに各

委員長会議・セミナーの開催が続きますが、環境配慮のた

め、会議やセミナーでのペットボトル飲料配布は行いません

のでご注意下さい。必要な場合はご自身でご準備いただけ

ますよう、お願い申し上げます。暑い日が続きます。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

③ 次回の例会は、お盆明けの 8月 19日（月）と

なっております。 お間違えの無いよう、よろ

しくお願いいたします。 

④ 大阪万博開幕日の入場券について、地区より一

括予約しますので、本日の回覧にて各自希望枚

数をご記入ください。地区への送金が９月２０

日（金）となっておりますので、８月に取りま

とめいたします。 

会長挨拶            会長 芝池 福子 

熱い毎日が続いておりますがどうすごされておりま

したでしょうか? 

本日のレートは 1ドル 144,94円となっておりま

す、160円のときからくらべると円高に走っていま

す。 

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

会員減少はわが国だけではなく、ロータリー先進国

と言われる、アメリカやオーストラリア等でも深刻

な問題になっています。世界のロータリアンは 120
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万人と言われてきましたが、現在は 114.5万人と 5

万人以上減となり会員減少はロータリークラブの最

大の課題になっているのではないでしょうか? 

当地区内の期首会員数を見てみると、2019年は

3,574名でしたが、本年度は 3,388名で、5年の間

に 186名減少したことになります。 

さて、現在地区内には 20名以下のクラブが 13ク

ラブあります。当クラブもその一つですがクラブの

運営や奉仕活動の実施などにおいて、高齢化や例会

費の高騰など、クラブの運営に関する悩みは尽きな

いと思います。どうしたら若く活発な会員を迎える

ことができるのか、その答えはなかなか決まりませ

ん。しかし、答えが見つからないからと言って放置

することは、クラブの発展もむずかしくなります。

今まさに変化の時期を迎えているのではないでしょ

うか?。 

今、RIは『三年間の目標」をうたっています。こ

れは、クラブの三年後がどうあるべきかを皆で考え

ましょうと提案されています。クラブ内でも引き続

き考えたいと思います。 

27-28年度 ガパナー推薦受付期間 2024年 8月 1日

(木)〜同年 10月 2日(水)までとなっています。 

当クラブでは 7月の例会にて推薦立候補ともになし

となっておりますが、会長経験者など条件等はござ

いますが長くロータリー活動された方々の一つ上の

貢献として、推薦等ございましたらご連絡をくださ

い。 

8月 26日にガバナー補佐様の訪問日となっておりま

す。 

次に 

●万博開幕日に入場いただけるチケットです。 

●お申込み代金は、お 1人 4,165円と大変お買い求

めやすくなっております。 

●クラブ単位でのお申込み受付となっておりますの

で事務局までしらせてください。 

●お申込み期限は 9月 20日(金)まです。 

皆様ご一緒に万博を盛り上げていきましょう。 

ありがとうございました。 

出 席 報 告                 脇村利恵子 

本日の会員数 １６名 

本日の出席者数 １３名 

出席免除会員数 ２名 

本日の出席率 ９３．７５％ 

7/8の修整出席率 １００％ 

委員会報告            脇村利恵子 

米山記念奨学記念カウンセラー研修会 7/27開催 
 

2023〜24年度総寄付額 14億 4500万円。2.660地区

平均は 28.501円。地区全クラブ中 13位で、検討し

ています。 

今回の研修で一番力を入れていたのが、この事業に

おけるハラスメント研修でした。延原前ガバナーが

危機管理委員会を立ち上げ、自ら委員長に就任され

ました。そして、緊急連絡先カードを会長、幹事に

携帯していただいています。 

パワハラ、セクハラ、マタハラに加えて、レイハラ

(レイシャルハラスメント)、即ち、外国人であるこ

とを理由に不適切な言動、また、宗教や文化に関す

る会話には注意が必要です。 

また、ロータリアンの行動規範を改めて考え直すこ

とも大切です。飲み会での節度、送迎の車での席順

など、学生側の気持ちに寄り添った接し方が求めら

れます。秋にはライラの研修など、学友会との共催

イベントも盛りだくさんあります。奨学生との出会

いの縁を信頼という絆に育てるべく、この事業に協 

力していきたいと考えています。 

新年度方針説明        副会長 金子勝信 

今期、副会長を務めさせて頂きます金子です。 

芝池会長の方針に従い、会長を全力で支えて参りた

いと思っております。 

また、会長がやむを得ず例会や行事を欠席される場

合には、微力ながら代役を務めさせて頂きます。 

皆様、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

新年度方針説明  ロータリー財団  佐藤 三千秋 

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが人々の健

康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保全

に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理

解・親善・平和を構築できるよう支援することであ

る。 

今年度の RI ２６６０地区の財団寄付と目標額方

針は下記の通りです。 

① ポリオプラス基金（ポリオ撲滅寄付金）‐‐‐

ポリオ根絶は『ロータリーの最優先課題』であ

り、『世界中の子ども達へのロータリーの約束』

です。 

目標：一人当たり ５０米ドル 

② 年次基金（年次寄付金）‐‐‐ロータリー財団

活動（各奉仕活動）の財源。 

目標：一人当たり １５０米ドル 

③ 恒久基金（恒久寄付金）‐‐‐財団活動を末永

く支えるための寄付金。 

以前の「ベネファクター」（一人 1000米ドル以

上の寄付）に代わって会員一人ずつに分担して

もらおうという意図です。 

目標：一人当たり ３０米ドル 

 

今年度はポリオプラス寄付を年初半期会費に組み

入れてもらい、年次寄付と恒久寄付は１１月のロー

タリー財団月間に地区委員会よりロータリー 財団

の活動状況と寄付目的を説明（卓話）して頂いて、

納得のうえ寄付して頂く所存です。 

なお、今まで当クラブの社会奉仕活動（公徳学園

児童・生徒支援）の必要経費の半額をロータリー財

団地区補助金活用・財源としていました。 
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新年度方針説明     クラブ研修  浅野光男 

今年度クラブ研修委員を仰せつかりました 

浅野で御座います。 

副委長には藤原会員にお願い致しております。 

我がクラブは少人数会員での運営で行っております

ので、会員請任には何かと ご負担をお掛けしいる

のが実情で有ります。 

会員増強は当然の目標ですが、現状況を鑑みて 

人数だけに頼ら無い運営方針を考える会を 

研修委員会の議題として取り入れ、全会員での 

意見交換が出来る場を設けたいと思っております。 

新年度方針説明 会員増強・クラブ奉仕 岩﨑史郎 

【会員増強委員会】

昨年に引き続き、会員増強委員会を担当いたします

。会員増強は、単年度の役目でなく常に会員相互が

クラブの成長と共に継続して行くものと考えます。 

当クラブも女性会員の参加により魅力あるクラブに

変化しています。 

今期は、２名の増強を目標に会員の方々と努力して

参ります。また退会防止にも努めて参ります。皆様

方のご協力を頂きますよう宜しくお願い致します。 

予算申請 

入会予定者の例会見学 参加費用の補助  

年間 10名×3,000円 

 

【クラブ奉仕委員会】 

クラブ奉仕委員長と致しましては、芝池会長の方針

に基づき、会員相互の親睦を深め、各委員長の皆様

と連携し、クラブの活性化と発展に努力してまいり

ます。会員皆様のご支援と、ご協力を宜しくお願い

致します。 

ニコニコ箱報告             ＳＡＡ 名村 美紀 

芝池福子 暑い日が続きますが、会員増強月間

ですので盛り上げていきましょう。 

佐藤三千秋 パリ・オリンピック日本選手団の健

闘をたたえ、後半の活躍を期待・応

援します。 

佐井義昌 暑中お見舞い申し上げます。 

名村美紀 先日は、直前会長幹事慰労会を開催

して頂きまして、ありがとうござい

ました。感謝申し上げます。 

脇村さん、本日お誕生日おめでとう

ございます。 

第 2回定例理事役員会議事録 

於；シェラトン都ホテル 3 階 志摩の間 

出席理事； 芝池、帆足、金子、小川、尾﨑、名村 

藤原、佐藤、浅野、岩﨑、佐井、松田、脇村 

１．定例理事役員会の今後のスケジュールについて 

（開催時間と場所の再検討） 

     現状のままでOK→賛成多数により承認 

今年度決定の例会回数について 

  夜例会を検討し、出来るだけ月 2回例会の時に

はお会いできる会を作る。 

２．ロータリーネクタイの購入について 

（現在のものは購入不可の為） 

  備蓄を含め購入で賛成多数により承認 

（見積する） 

３．ロータリージャンパー（長袖 黄色）の春夏用

ベスト購入希望の件 

   1枚 5,000円弱程度→賛成多数により承認 

                 （見積する） 

４．会計監査について 

  名村年度より、中村先生へ監査依頼する事で 

賛成多数により承認 

５．その他 

・研修委員会 年 2回開催したい（任意出席） 

 於；シェラトン都ホテルで検討中 

             賛成多数により承認 

"E:\ロータリー\ピクチャ\2024-25芝池年
度\直前会長幹事慰労


